
RESUMEN de la Asamblea de Socios de la Sociedad Uruguaya de Biociencias  
25 de octubre de 2021 

 
Virtual 
Asistieron 30 asociados (ver foto más abajo): Laura Martínez Palma, Ma. Eugenia Francia, 
Verónica Tórtora, Adriana Migliaro, Flavio Zolessi, Maria Ana Duhagon, Lourdes Echarte, 
Mercedes Rodríguez, Carlos Costa, María Martha Sainz, Alicia Basso, Paola Contreraras, 
Jose Tort, Ma. Magdalena Álvarez Zabaleta, Gabriel Anesetti, Lucia Vazquez, Cristian Justet, 
Inés Bado, Gianella Facchin, Jessika Urbanavicius, Lucia Brignoni, Javier Nogueira, Pablo 
Smircich 
 

 

Orden del día 

1. Presentación del balance anual 2020 
2. Avances sobre el Congreso Nacional de Biociencias 2022 
3. Planteamientos de los socios. 

 
Temas abordados: 
 

1. Se presentaron los integrantes de la actual Comisión Directiva, los resultados de la 
encuesta realizada a los socios sobre el Congreso anterior y posibles sedes para el 
próximo Congreso 
 

2. Se detallaron los avances en la organización del III Congreso Nacional de Biociencias 
(se señó la sede Hotel Radisson Montevideo para el 19 al 21 de octubre de 2022), y 
se presentaron otros proyectos en los que está trabajando la CD:  

• se creó una comisión de equidad e inclusión 

• se busca generar un código de conducta  a propuesta de la SNU 

• se está generando una mesa de trabajo para la revisión de los estatutos. 
 

3. Varios socios plantearon opiniones y sugerencias para el próximo congreso. Se 
detallan algunas: 

• Que las actividades sean transversales, generando mesas por temática y no 
tanto por sociedad.  

• Organizar una mesa sobre como divulgamos la ciencia con participación de 
periodistas especializados en la temática  

• Invitar a políticos, parlamentarios de la Comisión de Ciencia y Tecnología 

• Organizar actividades conjuntas que incluyan por ej a los Clubes de Ciencia 
 

4. Se planteó recomenzar con la financiación de becas para estudiantes de posgrado 
(congresos, pasantías, etc.). Se explicó de parte de la directiva que eso ya se tiene 
presente y que no se había hecho hasta ahora por la situación sanitaria.  
 

5. Paola Contreras presentó información sobre la ALACF (Asociación Latinoamericana 
de Ciencias Fisiológicas) y la posibilidad de participación de los socios de la SUB en 
los eventos organizados por la Asociación. 



 
6. Se hizo una presentación detallada de estado actual de las finanzas de la Sociedad 

 
7. Se aprueba por unanimidad de los presentes el informe financiero (20 en 20) 

 
 

 


